

DJK Marktsteinach

Bei der Jahreshauptversammlung der DJK war bei den Neuwahlen keine Veränderung zu verzeichnen. Dieter Herder wird weiterhin als 1. Vorsitzender, Bernd Götzendörfer als 2. Vorsitzender den Verein leiten. Die Finanzen werden von Joachim Hochrein und Manfred Höhne verwaltet. Sigrid Herder übernimmt das Amt der Schriftführerin und ihre Vertretung hat Meike Gundermann. Udo Keidel ist sportlicher Leiter und Kassenprüfer sind Robert Birkel und Frank Gundermann, Als Straßenkassier und Seniorenbeauftragter stellt sich Heinz Birke[zur Verfügung und Otmar Zängerlein sowie Kurt Keuzer sind Platzkassier.

Nicole Kress beichtete für die Badmintonabteilung, dass aufgrund von Frauenmangel keine Korbballmannschaft mehr zustande kam. Deshalb haben sich die verbliebenen Frauen zusammen geschlossen und die Badmintonabteilung wieder belebt. Das Training ist montags von 18.45 bis 20.00 Uhr. Neue Mitspieler sind herzlich willkommen. Von der Fußballabteilung wurde vorgebracht, dass 2010 der Abstieg in die B-Klasse leider nicht zu verhindern war Für die Kameradschaft wurde ein Beachsoccerturnier, ein Trainingslager in Rödental und eine Fahrt zu einem Bundesligaspiel durchgeführt. Die DJK nimmt bei der Jugendfördergemeinschaft teil.

In der Gymnastikabteilung fand eine Veränderung statt. Das Training für Stepp-Aerobic hat Simone Platt übernommen, ebenso bis April die Gymnastikstunde. Für die Zeit von Mai bis September wird eine neue Übungsleiterin gesucht. Beim Kinderturnen ist ein stetiger Zuwachs zu verzeichnen. Die Übungsstunden werden von Evi Zängerlein durchgeführt, ihre Vertretung hat Nadja Kreuzer übernommen. Edeltraud Keidel leitet weiterhin die Senioren-Gymnastikgruppe. Der

Rücken-fit-Kurs von Steffi Lößler hat sich mittlerweile als festes Angebot bei der DJK etabliert.

Aus der Korbballabteilung konnte berichtet werden, dass die Jugend 19 in der Landesliga Nord mit dem 6. Platz den Klassenerhalt schafften. Sie werden weiterhin in Waldsachsen spielen. Die Jugend 12 hatte in der Hallenrunde einen sehr schweren Kampf. Die Mannschaft musste sich auf Gegner, die 2 Jahre älter und somit wesentlich größer waren, einstellen. Sie belegten den 7. Platz. Die Trainer sind stolz, dass die Mädels durchhalten und kämpfen, denn im nächsten

Jahr sind sie die Großen. Die Jugend g wird in der Feldrunde nicht mehr zusammen spielen, da einige in die Jugend 12 aufrutschen und somit Spielermangel herrscht.

Die Tischtennisabteilung der DJK durchlebt in dieser Session ein Wechselbad der Gefühle. Die 1. Mannschaft in der 2. Kreisliga liefert eine solide Leistung, während die 2. Mannschaft nach dem letztjährigen Aufstieg in die 3. Kreisliga mit dem Leistungsunterschied zu kämpfen hat. Die Freundschaft mit den Tischtennisspielern aus Berlin wird weiterhin gepflegt. 2012 ist geplant, die Berliner zu einem Besuch nach Marktsteinach zu holen.

Die Volleyballabteilung belegte 2010 den 2. Platz in der Volleyball-Mixed-Liga.

Beate Kreuzer berichtete, dass die Volleyballer erfreut waren über die 25 Tonnen rosa Quarzsand, der in Gemeinschaftsarbeit auf den Beachvolleyballplatz verteilt wurde. Als Aktivitäten fand außerdem ein Volleyball-Werbenachmittag statt, ein Beachturnier sowie ein Campingwochenende in Sulzfeld.

Heinz Birke[schwärmte vom Altherrenzeltlager, das jährlich in Handthal stattfindet. Wandern und Kartenspielen gehören immer ins Programm. Im letzten Jahr fand eine Traktorfahrt in die Weinberge mit Weinprobe statt. 2011 ist das Altherrenzeltlager bereits das 30. mal in Handthal. Dazu wird eine kleine Jubiläumsfeier geplant.



Großreinigung

Am Samstag, 09.04.2011 steht die alljährliche Großreinigung der Halle sowie der Umkleide- und Sanitärräume an. Beginn ist um 9.00 Uhr. Es wäre wünschenswert, wenn sich alle Abteilungen daran beteiligen.